

PRESSEMITTEILUNG
ULI SCKERL MdL
19.02.2020

Rund 400.000 Euro für den Naturpark Neckartal-Odenwald

Der Naturpark Neckartal-Odenwald hat die Aufgabe, die einzigartige Landschaft im Rhein-Neckar-Gebiet zu erhalten und weiterzuentwickeln – vom Schutz der einheimischen Tier- und Pflanzenwelt bis zur Pflege von Strecken für Mountainbiker und Wanderer. Für diese wichtigen Aufgaben erhält der Naturpark Neckartal-Odenwald in diesem Jahr 386 000 Euro. Dies gab der zuständige Grünen-Abgeordnete Uli Sckerl in der Rhein-Neckar-Region bekannt. Der Naturpark Neckartal-Odenwald setzt sich mit seinen zahlreichen Naturmärkten stark für die Regionalvermarktung und Naturschutz ein. Mit seinen vielen kulinarischen und kulturellen Angeboten wird der Naherholung Rechnung getragen, so Sckerl.

Die Fördermittel stammen aus Erlösen der Glücksspirale für Projekte im Natur- und Umweltschutz, sowie aus Förderprogrammen der Landesregierung und der EU. „Der Naturpark stärkt bereits seit vielen Jahren das unverwechselbare Profil unserer heimischen Region und setzt sich gleichzeitig für mehr Naturschutz ein“, freut sich Uli Sckerl, Vizefraktionsvorsitzender der Grünen Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg. Diesen tollen Ansatz gelte es weiter zu stärken.

Im Gespräch ist die Entwicklung neuer Radtouren, in Kooperation mit dem Landkreis Rhein-Neckar und der Umweltakademie.

Hintergrundinfo für die Presse:

Jährlich stehen mehr als fünf Mio. Euro für Natur- und Umweltprojekte im Land zur Verfügung. Davon erhalten die sieben Naturparke im Land drei Mio. Euro.: Speziell für die Naturparke setzt das Land zusätzlich zu den 750.000 Euro aus der Glücksspirale noch 1,1 Mio. Euro Landesgelder ein. Durch diese Aufstockung erreicht das Land einen weiteren Zuschuss der EU in Höhe von 1,15 Mio. Euro